
Seniorenbeirat Budenheim 

Protokoll der Sitzung vom 3.6.2024 

Teilnehmende: Hans-Jürgen Veit (stellv. Vorsitz), Jaqueline Schaubruch 
(Gemeindeverwaltung), Margarete Wilhelm (TGM-Seniorenbeauftragte), Anni Klauer 
(VdK), H. Krollmann, Peter Berg, Christine Seidemann (Caritas), Joachim Hoerdt 
(Digital-Botschafter), Ulrike Thelen (Interessierte), Iris Dechent (Vorsitzende) 

Protokoll: I. Dechent 

Beginn: 13:30, Ende 14:45 h 

TO 1: Begrüßung und Vorstellung der Teilnehmenden. Die Tagesordnung wird ohne 
Veränderung angenommen. 

TO 2: Der neue Digitalbotschafter Joachim Hoerdt stellt sich und seine ehrenamtliche 
Tätigkeit vor. Er bietet vsstl. wöchentliche Sprechzeiten jeweils montags 14 – 16 h 
an. Es besteht bei vielen Älteren Beratungs- und Hilfebedarf zu diesen Themen. Eine 
Veröffentlichung in der BHZ mit Vorstellung von J. Hoerdt ist angedacht. Christine 
Seidemann stellt die Aktivitäten der kathol. Pfarrgemeinde für die älteren 
Gemeindemitglieder vor.  

TO 3: Hans-Jürgen Veit und Anni Klauer berichten zum erfolgreichen und 
kontinuierlichen Angebot im Repair-Cafe. Es könnten noch weitere „Reparierer“ 
dazukommen, bitte an alle, dafür zu werben. Margarete Wilhelm ist weiterhin unsere 
Kontaktfrau zur TGM. Das Sprechstunden-Konzept des Seniorenbeirates soll 
überdacht werden vom nach der Wahl neu konstituierten Seniorenbeirat.  

TO 4: Die noch amtierende Vorsitzende ruft anlässlich des Ablaufs der Amtszeit auf, 
die Vernetzung und den Kreis der Ehrenamtlichen im Beirat zu vergrößern. Eine 
Veröffentlichung in der BHZ ist geplant zur Ermunterung von Bürgerinnen und 
Bürgern über 60 Jahre, sich hier als ehrenamtliche Bürgervertreter zu engagieren. 
Die satzungsgemäße Mitgliederzahl beträgt 17, diese Zahl wird bisher nicht erreicht. 

TO 5: Peter Berg spricht an, dass Gehwege durch Überwuchs teilweise blockiert 
sind. Die Beobachtung wird von anderen geteilt. Frau Schaubruch sagt zu, das 
Thema entsprechend weiterzugeben. (Nachtrag: Frau Schaubruch teilt zeitnah per 
mail mit, dass sie mit dem zuständigen Bauhof-Mitarbeiter dazu in Kontakt trat.)   

Peter Berg spricht des weiteren das Problem an, dass kein persönlicher direkter 
Zugang zu Mitarbeitenden im Rathaus möglich ist. Insbesondere für Ältere sei das 
ein Problem. Die Anwesenden beschreiben weitere Situationen, in denen ein direkter 
persönlicher (nicht nur telefonischer) Kontakt für die Menschen hilfreich wäre. Für 
den demnächst neu zu konstituierenden Beirat wird die Empfehlung gegeben, hierzu 
eine offizielle Stellungnahme zu machen. 

Die Vorsitzende kommt der Anregung nach, für die Webseite der Gemeinde etwas 
zur Funktion des Beirates zu formulieren. 

Zur Teilnahme an dem Fachtag „Einsamkeit“ am 18.6., veranstaltet durch das 
Ministerium für Arbeit und Soziales, ist Margarete Wilhelm bereit. 

Die nächste Sitzung des Beirates ist gleichzeitig die konstituierende Sitzung 
für die nächste Wahlperiode und ist für Montag, den 9.9.2024 vorgesehen. 

Dr. Iris Dechent (Vorsitzende Seniorenbeirat Budenheim)   6.6.2024 




